

Selasa, Unimal Laksanakan Grand Opening Migas Center



Rektor Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra Asean Eng memberikan cenderamata kepada Kepala Perwakilan SKK Migas Wilayah Sumbagut Avicenia Darwis pada saat melakukan kunjungan ke Kantor Perwakilan SKK Migas Wilayah Sumbagut di Pekanbaru, Rabu (15/1). FOTO; IST

UNIMALNEWS | Pekanbaru – Universitas Malikussaleh (Unimal) akan melaksanakan *grand opening* gedung Migas Center pada Selasa (21/1). Hal itu terungkap ketika kunjungan Rektor Universitas Malikussaleh ke Kantor Satuan Kerja Khusus (SKK) Migas Perwakilan Sumbagut di Graha Merah Putih Telkomsel Pekanbaru, Rabu (15/1).

Rombongan Unimal yang berkunjung terdiri dari Rektor Dr Herman Fithra Asean Eng, Pembantu Rektor Bidang Administrasi Umum dan Keuangan Dr Mukhlis, Pembantu Rektor Bidang Kerja Sama Dr M Nazaruddin dan Sekretaris Prodi Magister Teknik Energi Terbarukan Dr M Daud.

Rombongan Unimal diterima langsung oleh Kepala Perwakilan SKK Migas Wilayah Sumbagut, Avicenia Darwis. Turut hadir dalam pertemuan tersebut perwakilan Badan Pengelola Migas Aceh (BPMA) yaitu Radhi Darmansyah dan Zulfikar serta para Kontraktor Kontrak Kerja Sama (KKKS) di lingkungan Migas Sumbagut (Pertamina EP Rantau, PHE NSO, PHE Siak, PHE Kampar, Pertamina EP Pangkalan Susu, Pertamina EP Lirik, Mubadala Petroleum, dan Premier Oil).

Menurut Rektor Unimal, Dr Herman Fithra Asean Eng, tujuan kedatangan Unimal ke kantor Perwakilan SKK Migas Wilayah Sumbagut ini adalah bagian dari persiapan *grand opening* gedung Migas Center Unimal (MCU). Gedung MCU ini sebelumnya telah diresmikan oleh Plt Gubernur Aceh, Nova Iriansyah pada Senin (23/12/2019).

“Untuk *grand opening* pada hari Selasa (21/1) Kita meminta kesediaan dari Kepala Perwakilan SKK Migas Sumbagut untuk dapat melakukannya. Selain *grand opening*, kita juga melaksanakan kuliah umum dengan tema “Pengenalan Industri Hulu Migas” di aula Cut Meutia Kampus Unimal Bukit Indah yang juga kita minta kesediaan Bapak Avicenia Darwis sebagai narasumbernya”, terang Rektor.

Pada kesempatan ini, Rektor juga menyampaikan permintaan kepada Kepala Perwakilan SKK Wilayah Sumbagut agar dosen dan mahasiswa Unimal diperkenankan untuk mengikuti magang di PHE Blok North Sumatera Offshore (NSO).

Kepala Perwakilan SKK Migas Wilayah Sumbagut menanggapi permintaan dari Rektor Unimal. “Kita akan datang ke kampus Universitas Malikussaleh, dan kita sangat mendukung hadirnya Migas Center Unimal ini, Ucap Avicenia.

Tanggal: 19 January 2020

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Kerja Sama](#), [Unimal Hebat](#), [Migas Center](#),